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На французский курорт из Москвы можно будет доехать по железной дороге

          

Между Москвой и Ниццей в ближайшие месяцы начнет курсировать прямой
пассажирский поезд.   
Уже известно, что это будет 12-вагонный комфортабельный состав, который станет
отправляться из российской столицы один раз в неделю. 
Как сообщает «Ъ», откроют прямое железнодорожное сообщение между Москвой и
Лазурным Берегом уже этой осенью. Следовать он будет через территорию Белоруссии,
Польши, Чехии, Австрии, Италии и, естественно, Франции. Намерены ли использовать
такую перевозку туроператоры? (Сейчас, напомним, добраться до Ниццы напрямую
можно только регулярными рейсами «Аэрофлота».) 
Андрей Сутулин, заместитель генерального директора «Веди Тур Групп», проводит
аналогию с железнодорожным сообщением с Чехией. «Поезд в Чехию идет 36 часов и,
несмотря на это, пользуется спросом у определенной категории людей. Так что и поезд
в Ниццу, пусть даже дорога будет занимать около двух суток, найдет свою аудиторию».
Мария Елагина, руководитель направления Франции и стран Бенилюкс PAC Group, в
свою очередь, отмечает, что железнодорожное сообщение Москва – Ницца будет
интересно в первую очередь той группе людей, кому противопоказано летать
самолетом, или тем, у кого есть страх перед полетами. Но есть, по ее словам, и
очевидные минусы: «Наша практика использования железнодорожной перевозки
показала, что, как правило, стоимость билета в одну сторону обходится дороже, чем,
например, обычный перелет до Парижа и обратно, не говоря уже о длительности
подобной поездки. Кроме того, существенным недостатком является периодичность
сообщения – всего раз в неделю», – продолжает она и добавляет, что PAC Group будет
использовать перевозку по железной дороге в качестве альтернативы для
индивидуальных туристов. «Да, на Ниццу без стыковок летают только рейсы
«Аэрофлота», но это направление не относится к массовым, поэтому дефицита как
такового нет, так как туры индивидуальные и даты всегда можно скорректировать. Что
касается цены, то, на мой взгляд, при заблаговременной покупке авиабилет будет
сопоставим по цене с железнодорожной перевозкой», – отмечает и Андрей Сутулин.
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